

## La Lámpara Minera ya preside el Cante de las Minas

Escrito por José F. Galiano. Fundación Cante de las Minas 20 de julio de 2018, viernes

---



Brillante y resplandeciente. Así ha llegado el trofeo que encumbrará al mejor cantaor que se suba a las tablas del Antiguo Mercado Público de La Unión en esta LVIII Edición del Festival Internacional del Cante de las Minas. El trofeo representa los principales elementos de la vida minera, el carburo es el elemento principal y era la verdadera lámpara que alumbraba a los mineros en su bajada a las galerías subterráneas. Otros acompañantes del trofeo son el marro y el pico, utensilios fundamentales para la labor en la minería.

---

El trofeo esta realizado en plata de ley y alpaca de 10 micras. Ha sido realizado por el artesano joyero unionense, Enrique Gijón. La familia Gijón son los encargados de hacer la Lámpara Minera desde hace 50 años y están establecidos en el municipio de La Unión desde 1848.

Junto con la entrega de la Lámpara Minera esta mañana y la del resto de trofeos, todos los galardones que se entregarán en el Festival Internacional del Cante de las Minas ya están custodiados en La Unión.

## La Lámpara Minera ya preside el Cante de las Minas

Escrito por José F. Galiano. Fundación Cante de las Minas 20 de julio de 2018, viernes

---

